



► 13 Junio, 2018

JENNIFER SERRANO PROFESIONAL DE LA FUNDACIÓN SECRETARIADO GITANO

“Hay que derribar barreras desde ambos lados”

A.P.
Pamplona

Jennifer Serrano tiene 25 años y un perfil de esos que rompen estereotipos y cuestionan prejuicios. Es gitana, nacida en Logroño pero vecina de Pamplona. Estudió el grado superior de Integración Social y forma parte desde hace año y medio del equipo del programa de Mediación de la Fundación Secre-

tariado Gitano. Además, se dedica también profesionalmente al mundo del deporte. “Soy monitora de zumba, de gimnasia rítmica, de tonificación... le pego un poco a todo”, admite.

Ella no ha tenido que abrir camino en su familia. “Para mí esto es lo normal porque es lo que me han inculcado. Tengo dos hermanos y uno va a la ikastola, que es algo que a veces también choca

siendo gitanos. Mis tías, aunque han sido madres jóvenes, han estudiado todas también”, explica. “En ese sentido, lo he tenido muy fácil”, asume.

El aspecto físico, clave

A su juicio, el aspecto físico sigue siendo un factor clave en la discriminación que sufren los gitanos. “Yo no lo parezco, mucha gente ni sabe que lo soy. O si lo saben, se

les olvida. A veces tengo que escuchar unos comentarios...”. Desde su puesto en la Fundación, donde se ha sentido “muy bien acogida”, intenta contribuir a “derribar muros” desde el contacto directo con el colectivo gitano. “Creo que sigue habiendo barreras muy grandes, tanto por parte de los gitanos como por parte del resto de la sociedad. La culpa no es exclusivamente de unos u otros”, opina.